
 
 

Asistentes: 
 

- Víctor Verdejo, 

- Rafael Fernández, 

- Pilar Martínez, 

- Ana Moral 

- Inma Chiva 

-  

Orden del día 

 

1- Aprobación, si procede, de las actas anteriores. 

2. Informe de la Presidenta de la Comisión. 

3.- Aprobación, si procede, de los criterios de baremación de los estudiantes outgoing. 

4.- Aprobación, si procede, de la reunión sesión informativa estudiantes outgoing de nuestra 

facultad. 

5.- Asuntos de trámite. 

6.- Turno abierto de palabra 

 

1.- A probación, si procede, de las actas anteriores. 

Se aprueba el acta del 22/7/22 

 

2. Informe de la Presidenta de la Comisión. 

- Se ha recibido información sobre Team teaching de Mainz, informaremos al 

profesorado de nuestra facultad por si alguien le interesa hacer un intercambio en sus 

clases con docencia de otras universidades 

- Certificados de llegada—ha habido problemas con el entreu respecto a la entrega de 

documentación ya que se ha añadido la Declaración responsable y mucho alumnado 

ha tenido problemas de entrega en su universidad. Relaciones internacionales nos 

recuerda que lo hacen ellos/as pero si hubiera mucha insistencia por parte del 

alumnado se podría firmar por parte nuestra. 

- Está abierta segunda conv. Practicas Erasmus 

- B1 de castellano, conseguido para el año que viene (confirmar con mail) 

- Víctor Verdejo, el 1 de enero dejará la UV y se traslada a la U. Pompeu Fabra a una 

Ramon y Cajal. Nuestros mejores deseos en su nueva andadura. 

 

3.- Aprobación, si procede, de los criterios de baremación de los estudiantes outgoing. 

Acta de la reunión extraordinaria de la comisión de movilidad del centro celebrada el 5 

de octubre de 2022 



Antes del 14 de octubre debemos de informar a Relaciones internacionales. Se mantienen los 

mismos, aunque se cambia redacción del punto e). 

 

4.- Aprobación, si procede, de la reunión sesión informativa estudiantes outgoing de nuestra 

facultad. 

Debemos de asignatura día, hora y lugar para Semana Internacional del 7 al 11 de noviembre, 

a nuestra reunión vendrá una persona de relaciones Internacionales. En este caso, en nuestra 

faculta la sesión de la semana internacional se realizará el día 8 de noviembre.  Reservada el 

aula Magna para ese día. 

 

5.- Asuntos de trámite. 

NO hay 

 

6.- Turno abierto de palabra 

- Pilar comenta que tiene problemas con ciertos alumnos/as ya que solo quieren un 

curso de lengua o quieren hacer solo una asignatura en nuestra facultad.  

- Ana comenta que ha habido problemas de vivienda en Turín para una estudiante de 

pedagogía, el año pasado varios estudiantes ya se fueron a Turín y llevaban apalabrada 

la vivienda. Lo correcto sería advertir al estudiantado de la dificultad ya que el 

alojamiento depende de vosotras. Asociación ESN, red para información y 

acompañamiento de erasmus, sería bueno contactar para que nos informarán, al igual 

que con relaciones internacionales por si tienen bolsa de alojamientos. 

- Pilar comenta que ha estado reunida con 10 universidades en Argentina y que se lo 

pagado casi todo ella, comenta que necesitaría alguna ayuda. Informa que habrá un 

profesor argentino en nuestra facultad a finales de octubre  

- Pilar comenta que Comenius es interesante pero que es costoso a nivel profesional  

- Pilar agradece a Rafa su gestión y el resto de la comisión también se suma al 

reconocimiento. 

- Ana comenta que ya que no se van a poner asignaturas en inglés igual sería bueno 

realizar un curso especifico de castellano o valenciano para darles una mejor acogida a 

los incoming. María José Chisvert también comento que tenía alguna idea al respecto. 

Mejoremos lo que tenemos y la atención que les damos al alumnado que viene a 

nuestra facultad. 

- Víctor comenta si la propuesta es realizar cursos independientes de la oferta del 

centro de idiomas, Ana comenta que podrían ser cursos de lengua adaptados a 

nuestras asignaturas. Igual se podrían incluir dentro de su LA. Preguntar a María José o 

al Centro de idiomas que a lo mejor puede impartirnos cursos específicos o 

asesoramiento individualizado. 

- Ana comenta que para la semana internacional hay que avisar al alumnado del año 

pasado para que puedan aportarnos su visión sobre su estancia erasmus, consejos… y 

avisar a Celia como mentora incoming. 


